



"Sin maíz no hay país"



El Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó este jueves que a partir de enero 2025 se presentará una nueva iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico en México.

Bajo el eslogan “sin maíz no hay país”, Monreal respaldó la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, al asegurar que dicha iniciativa busca preservar la soberanía alimentaria y las variedades de maíz nativo, a través de la cultura y biodiversidad del país.

"En enero presentaremos un proyecto para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. El maíz nació en México y alimenta al mundo; debemos proteger nuestras semillas y sentir orgullo por ellas. Nuestro campo es solución, historia y futuro", escribió en su cuenta de X.

Ante ello, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados subrayó que el campo nunca desconoce a los suyos e hizo una analogía de lo que este sector representa para México, en ellas, historia, familia, tradición y futuro.

“Aquí en México, nació el maíz y a través de los siglos ahora alimenta al mundo. No hay que olvidar jamás la frase ‘sin maíz no hay país’, hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas aquí en el campo mexicano”, señaló Monreal.

El dictamen que fue aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales en agosto pasado, instituye al maíz como un elemento de identidad nacional, alimento básico al consumo humano y su cultivo debe ser libre de transgénicos.



Sin embargo, tras la disputa comercial contra Estados Unidos, la titular del Ejecutivo aseveró que la negativa a la resolución cambiará en febrero, debido a que muy pronto, "van a legislar no sembrar maíz transgénico en el país". "El maíz es el corazón de nuestra identidad como nación; garantizar su preservación es garantizar nuestro futuro", indicó.

"Como bien dice el Popol Vuh, 'las mexicanas y los mexicanos somos hijos del maíz por nuestros pueblos originarios, y hoy la dieta fundamental del mexicano o de la mexicana sigue siendo el maíz', señaló. Por ello, insistió en que se debe proteger esta riqueza biológica y cultural para las futuras generaciones.

<https://www.sinembargo.mx/4594672/morena-enviara-iniciativa-para-prohibir-uso-de-transgenico-en-enero-anuncia-monreal/>